

#### **FE DE ERRORES**

En MEDICINA INTENSIVA 2002;26(3):118 se ha producido un error. *Donde dice:* “En los pacientes con infarto agudo de miocardio tratados con perfusión coronaria percutánea la administración de media dosis de reteplasa y dosis completa de abciximab se asocia a igual mortalidad a los 30 días que la administración de sólo la dosis completa de reteplasa, aunque puede aumentar el riesgo de sangrado grave en todos los pacientes y de hemorragia intracraneal en los pacientes mayores de 75 años”, *debería decir:* “En los pacientes con infarto agudo de miocardio, la administración de media dosis de reteplasa y dosis completa de abciximab se asocia a igual mortalidad a los 30 días que la administración de sólo la dosis completa de reteplasa, aunque puede aumentar el riesgo de sangrado grave en todos los pacientes y de hemorragia intracraneal en los pacientes mayores de 75 años.”